

Leyenda del maíz

Esta leyenda azteca cuenta que los indios aztecas adoraban al Dios Quetzalcóatl. antes de la llegada de este Dios anteriormente mencionado, los indígenas se alimentaban sólo de raíces y animales que cazaban, pues el maíz estaba detrás de las montañas y no podían tomarlo.

Los antiguos dioses ya habían intentado separar las altas montañas con su fuerza, pero no lo consiguieron. Así que pensaron que lo mejor era hablar con el Dios Quetzalcóatl. Para esto Quetzalcóatl creyó que la solución era no aplicar la fuerza, sino la inteligencia. Así se transformó en una hormiga negra y en compañía de una hormiga roja fue en busca de maíz para el pueblo.

Poco a poco lograron llegar a las montañas, tomó entre sus mandíbulas un grano de maíz maduro y lo llevó a los aztecas para que pudieran plantarlo. A partir de ese día tuvieron maíz para alimentarse. Esto demostró que la inteligencia y la astucia está por encima de la fuerza.

